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（意見）
　・市内で６万俵の米を生産している。市が１俵１万円で
    買い取り、ふるさと納税の返礼品にできないか。
　・広い視野で経済的な戦略を立てる部門を作るなど、
　　大胆な組織改編をしてはどうか。

ヤマトコンタクトサービスの撤退後の対策について
　・建物の有効利用を検討いただきたい。
　・除草作業等の管理を引き続き市から委託していただ
    きたい。
　・清流の里を引き続き利用させていただきたい。

・跡地利用については、様々な案を出している。
・地元が望む施設がよい。要望を伺いながら対応していきたい。
・管理委託や清流の里の利用については、行政に伝える。

■当日の返答どおり
■行政側に伝える

中山間地域の過疎化対策と今後のあり方について
　・若い人が地域に居ついてくれない。
　・農業で収益をあげる方法はないか。
　・獣害も多い。
過疎化・高齢化と空き家対策について

・どこも同じ悩みをもっており、移住者を探していかなければならないと
  考えている。
・農業の活性化が地域の活性化につながる。集落営農を提案したい。
・行政の獣害対策の推進に取り組んでいく。
・地域の人々がお互いに協力し、実行されてはどうか。しかし国津地域
  は土地の広さの関係で中山間支援の対象になりにくいのは承知して
  いるが、問題点として検討していく。
・古民家対策を国が行っているので、移住者を探していきたい。

■当日の返答どおり

・１５地域づくりそれぞれの問題を教えてほしい。

・民生委員の選出に苦労している地域が多い。
・地域の高齢化、人口減少により次にバトンタッチできないことも理解
  している。
・地域によって千差万別。住宅地においては、自治会への入会が少な
  く困っている。そのため、地域でのコミュニケーションが取りにくい問
  題がある。

■当日の返答どおり

相手方名 国津地区地域づくり委員会 参加人数

出席議員 川合滋　　細矢一宏　　常俊朋子　　阪本忠幸　　木平秀喜

質問・意見 懇談会等での返答 対応

令和４年度　議会報告会 報告書

開催日時 令和５年１月２０日（金 ）　１８時００分～１９時３０分 会場 くにつふるさと館


